

Jueves 21 de marzo de 2019

"Acepta valientemente los dolores como aceptas alegremente la felicidad."

Sócrates

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

18.90

Euro

21.47

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

Una mayor bancarización, objetivo común de la banca y el gobierno

A la Convención Bancaria del año pasado, Andrés Manuel López Obrador acudió todavía como candidato de la izquierda. Ahí, ante los banqueros de todo el país, lanzó aquella declaración que no gustó a muchos, de que si volvía a perder él, ya no amarraría al tigre. Sin embargo, desde aquella convención, el tabasqueño perfilaba un trato cordial con los bancos, uno de los sectores económicos más poderosos del país.

El Financiero

Banca apuesta a tecnología, cajeros y 'corresponsales'

El proceso de transformación de la banca avanza a paso veloz, y ahora le está apostando más a sus canales digitales y a los corresponsales que a las sucursales. Además, la tendencia es que éstas últimas sean centros de atención a clientes y de asesoría de productos. Por ello la apertura de nuevas sucursales es mínima. De acuerdo con datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), en los últimos cinco años el número de sucursales bancarias aumentó en 211, que equivale a una en promedio cada nueve días. Cinco años antes su incremento fue de una diaria.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Fitch reduce previsión de PIB a 1.6%

Debido a la drástica desaceleración que registró la economía mexicana en el cuarto trimestre de 2018 y a que la debilidad de los datos se mantuvo en lo que va de este año, la calificadora Fitch Ratings redujo su pronóstico de crecimiento para 2019, de 2.1% que calculaba en diciembre a 1.6%, en línea con los pronósticos del Banco de México. En su reporte, la agencia internacional detalla que a fines de febrero el Banxico redujo su pronóstico de crecimiento económico a un rango de 1.1% a 2.1%.

Jueves 21 de marzo de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

Alcance al Folio 31/2018-2019. Monto de ingresos a considerar por los contribuyentes para la presentación de la Información Sobre su Situación Fiscal (ISSIF) señalada en el Art. 32-H del Código Fiscal de la Federación



NOTAS FISCALES:

SHCP / Resolución que reforma, adiciona y deroga diversas de las Disposiciones de carácter general a que se refiere el artículo 124 de la Ley de Ahorro y Crédito Popular



SHCP / Resolución que reforma, adiciona y deroga diversas de las Disposiciones de carácter general a que se refiere el artículo 95 Bis de la Ley General de Organizaciones y Actividades Auxiliares del Crédito, aplicables a los transmisores de dinero a que se refiere el artículo 81-A Bis del mismo ordenamiento



SHCP / Resolución que reforma, adiciona y deroga diversas de las Disposiciones de carácter general a que se refiere el artículo 95 Bis de la Ley General de Organizaciones y Actividades Auxiliares del Crédito aplicables a los centros cambiarios a que se refiere el artículo 81-A del mismo ordenamiento



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Fitch recorta estimación de crecimiento de México para 2019

Fitch Ratings recortó la previsión de crecimiento económico de México para este año de 2.1 a 1.6 por ciento, de acuerdo con su reporte de perspectivas económicas mundiales de marzo. "La economía de México se desaceleró drásticamente en el 4T18 y la debilidad de los datos persistió en 2019, lo que nos lleva a reducir nuestro pronóstico de crecimiento a 1.6% en 2019 desde el 2.1% en diciembre", indicó.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

¿Qué esperamos de la 82° Convención Bancaria?

La Asociación de Bancos de México (ABM) celebrará el día de hoy y mañana 22 de marzo de 2019 la 82° Convención Bancaria con el tema de "Una visión al futuro". En dicha reunión se darán cita distintos representantes del sector financiero y funcionarios del gobierno, entre los que destacan: el canadiense Salim Ismail, inversionista, emprendedor y estratega tecnológico; Ryan Mcinerney, vicepresidente de la organización global Visa; Ajay Banga, ejecutivo de negocios indio americano, director de Mastercard.

La Razón

razon.com.mx

Se adelanta primavera para el peso y la Bolsa

En la jornada de este miércoles, el peso mexicano registró su mejor nivel después de cinco meses, gracias a que el dólar presentó un debilitamiento generalizado por la decisión de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) de dejar sin cambios su tasa de referencia. En su reunión del 20 de marzo el Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC, por sus siglas en inglés) redujo por la mañana su pronóstico de crecimiento para la economía de Estados Unidos en 2019 a 2.1 desde el 2.3 por ciento previsto en diciembre pasado, de acuerdo con la mediana de las proyecciones, lo cual debilitó la cotización del billete verde.



Jueves 21 de marzo de 2019

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(20/03/19)	8.25
TIIE 28 (20/03/19)	8.5157
CETES 28 (19/03/19)	8.15
FIX (20/03/19)	18.9098
Reservas internacionales (mdd) (15/03/19)	
176	
BONO 10 (12/02/19)	
8.49	

Inflación * (FEB/19)	3.94
Inflación subyacente * (FEB/19)	3.54
UDIS (21/03/19)	6.252326

CNNEXPANSIÓN

Convención Bancaria: el sector olvida el "populismo" y se enfoca en otros retos

A pocas horas del inicio de la 82 Convención Bancaria, los grupos financieros más importantes del país dejan atrás los temores sobre el populismo y se enfocan en el futuro. Los tiempos han cambiado. Atrás quedó la preocupación que veían los banqueros por el eventual triunfo de un gobierno "populista" en México. Ahora, bajo el lema "Una visión de futuro", los bancos en México hacen equipo con la administración de Andrés Manuel López Obrador (AMLO) para impulsar el crédito, reducir el uso de efectivo e invertir en nuevas tecnologías.



Instruye AMLO negociación con CNTE

Entre reproches contra la postura de la CNTE, el Presidente Andrés Manuel López Obrador se pronunció por frenar en el Legislativo la discusión de la reforma educativa y reabrir un debate con el magisterio. Indicó que a las 10:00 horas, en la sede de la SEP, los titulares de Educación, Esteban Moctezuma, y de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, recibirán a los maestros para dialogar sobre el tema.

El Sol de México

Consar pondrá lupa a inversión de Afores

La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) redoblará la vigilancia sobre las empresas en las que invierten las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afore) para evitar que vuelva a haber casos como el de Pensionisste e ICA, aseguró Abraham Everardo Vela Dib, presidente de la comisión. En junio de 2015, Pensionisste compró 19.4 millones de acciones de ICA, empresa que concluyó su concurso mercantil, es decir está en quiebra, situación que costó a los ahorradores 364 millones de pesos.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Jueves 21 de marzo de 2019

REUTERS MÉXICO

SONDEO-Inflación interanual México habría sido de 3.96 pct hasta 1ra mitad de marzo

La inflación interanual de México se habría desacelerado ligeramente hasta la primera quincena de marzo en medio de un incremento en el precio de las gasolinas y una baja en productos pecuarios, mostró un sondeo de Reuters. La mediana de los pronósticos de 13 especialistas arrojó una tasa del 3.96 por ciento para la inflación quincenal interanual, por debajo del 3.99 por ciento de la segunda mitad de febrero.

La Jornada

Alegra a la IP 50% de contenido nacional en proyecto de refinería

Aunque las cuatro empresas convocadas a la licitación para construir la refinería en Dos Bocas, Tabasco, son extranjeras, el sector privado ve con buenos ojos que 50 por ciento de la obra deba ser contenido nacional, dijo Enoch Castellanos Férrez, presidente de la Cámara Nacional de Industria de Transformación (Canacintra). Después de que el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador anunció el pasado lunes que se hizo una invitación restringida a Bechtel-Techint, WorleyParsons-Jacobs, Technip y KBR, para construir la séptima refinería en el país.

NOTICIEROS Televisa

FOTOS: Así se vivió la última superluna del 2019

Durante la primera noche de primavera, el cielo se iluminó con otro fenómeno de la naturaleza, la superluna de gusano. Se trata de la tercera y última superluna de 2019. La primera se presentó el pasado 20 de enero y fue la superluna de sangre. La segunda fue la superluna de nieve y se pudo observar el 20 de febrero. Un mes después hemos sido testigos de una espectacular superluna de gusano. Un evento que no tendremos la oportunidad de volver a ver hasta 2030, así como tampoco veremos cualquier otro tipo de superluna hasta el 9 de marzo de 2020.

